

Reunión de seguimiento científico del Instituto Zapata-Briceño de Neurociencia

El pasado **4 de diciembre de 2025**, el **Instituto Zapata-Briceño de Neurociencia** celebró en su sede una **reunión de trabajo con los investigadores del centro**, con el objetivo de **conocer y evaluar los avances de los distintos proyectos de investigación actualmente en desarrollo**.

Durante el encuentro, los equipos de investigación presentaron el estado actual de sus líneas de trabajo, compartiendo resultados preliminares, avances metodológicos y perspectivas a corto y medio plazo. La reunión permitió **poner en común enfoques científicos**, identificar sinergias entre proyectos y reforzar la colaboración interna entre los distintos grupos del Instituto.

Desde la dirección del Instituto Zapata-Briceño de Neurociencia se valoró muy positivamente la jornada, destacando el alto nivel científico de los trabajos presentados y el compromiso de los investigadores con el avance del conocimiento en neurociencia.

Este tipo de reuniones forman parte del compromiso del Instituto con la **excelencia científica, la transparencia en los procesos de investigación y el impulso de una ciencia colaborativa**, orientada a generar conocimiento de impacto y relevancia social.



De izquierda a derecha:

Gianluca Susi, Alireza Valizadeh, Javier López, Saeed Taghavi, Pablo Vizcaíno, **Dña. María Pilar Briceño**, Federico Ramírez, Mercedes Aguilar, Carmen Moreno y Fernando Maestú.